

Nouvelles de la Maison Croix-Rouge Dominique FRANCK.

2014 nous quitte pour laisser place à une nouvelle année!

2014 fut une année remarquable : on y célébra nombre d'anniversaires ; nous avons notamment fêté les 150 ans d'existence de la Croix-Rouge belge et les 75 ans de la Croix-Rouge à Bertrix. Nous avons profité de ce double anniversaire pour rebaptiser notre MCR du nom de notre ancienne Présidente et Amie : Dominique FRANCK !

Dominique avait consacré 30 ans de sa vie au bénévolat, aidant et apportant son soutien aux autres, elle a mis en place de nombreux services et nous nous devons de continuer ce qu'elle a entrepris et de le développer, surtout en ces temps de crise!

En 75 ans d'existence à Bertrix, les missions de la CR ont bien changé.

En 1949, les volontaires envoyaient des colis de vivre et de vêtements aux prisonniers de guerre ; en 2014, nous préparons toujours des colis identiques, mais pour soutenir les plus démunis de notre commune.

Il y a 75 ans, nous réconfortions et soutenions les veuves de guerre ; aujourd'hui, nous visitons les personnes isolées, souffrant de solitude, les pensionnaires des maisons de repos ou accompagnons les enfants qui souhaitent rendre visite à un parent incarcéré.

A l'époque, nous soignions les blessés sur les champs de bataille ; à présent, nos secouristes effectuent plutôt des actions préventives lors de grandes manifestations.

Nos missions ont changé, tout en gardant fondamentalement le même esprit : aider et soutenir les autres (sans aucune distinction) !

Si vous aussi, vous voulez soutenir la CR et ses actions dans notre commune, plusieurs possibilités se présentent à vous :

- Offrez nous les vêtements que vous ne portez plus, nous les distribuerons à ceux qui ont froid, ou les revendrons (à petits prix) dans notre vesti-boutique
- Apportez-nous des jouets, bibelots ou meubles, en bon état, nous ferons de même à la brocante (ancienne église des Pères)
- Mieux, participez à nos collectes de sang car donnez son sang équivaut à sauver des vies humaines. Prochaines collectes les 14, 15 et 16 janvier à la Maison de Village à Bertrix , de 15h à 19h30. (renseignements : 0494/626263)

- Vous avez un peu de temps libre ? et aimez le contact humain. Posez votre candidature en tant que bénévole (renseignement : 0497/851409)
- Ou enfin, soutenez les actions sociales de notre MCR (notamment l'épicerie sociale) par un don financier (5€, 10€ ou plus) versé au compte BE45 0688
 9513 1989 de la CR Bertrix-Herbeumont. Pour tout don de minimum 40€, vous recevrez une attestation fiscale afin d'en déduire 40% de vos impôts.

Merci d'avance, pour votre geste, quel qu'il soit.

Vœux.

Nous vous souhaitons une excellente santé en 2015, une heureuse nouvelle année, remplie de petites joies au quotidien et de plus grands bonheurs ; entourez-vous d'amis sincères et retirez de la satisfaction de ce que vous faites !

Essayez de passer de bons réveillons! Ce ne sont pas les guirlandes clignotantes qui apportent la joie! Quelques bougies suffisent. Peu importe que ce soit du champagne ou de l'eau qui pétille en vos verres; que vous dégustiez du caviar ou une potée! Passez vos réveillons en bonne compagnie, entourez-vous d'amis et/ou de parents, c'est l'étincelle qui brillera dans le regard de votre voisin, le sourire qui illuminera son visage qui égaieront votre réveillon!

Bonne et heureuse année à tous! Soyez heureux!

MPEtienne,

Présidente MCR Dominique FRANCK

Place des 3 Fers, 20 à BERTRIX

president.mcr.bertrix@croix-rouge.be